

## Biodiversitätspreis

07.10.2019 , 17:13

Die 3 Stadträtinnen der Fraktion FWG/Grüne freuen sich über den 1. Biodiversitätspreis, den Vilshofen vergeben hat.

Die FWG hatte diesen Preis für ökologisch besonders wertvolle Gärten vorgeschlagen.

Brigitte Pollok-Will, Silvia Ragaller und Else Rauch wollen damit ein Zeichen setzen gegen die sterilen Gärten aus Schotter, Rasen und Thujenhecken, in denen weder Insekten noch Vögel oder andere Tiere einen Lebensraum finden. Das dramatischen Artensterben hat seine Ursache im Verlust von Lebensräumen, für den neben der Landwirtschaft vor allem auch die Siedlungsräume verantwortlich sind.



